Actualités communales

Le festival de lecture a rencontré un vif succès

Vendredi 10 février 2023 – Le Progrès – Sandrine Chassin



C'est avec émotion que les six auteurs invités ont remercié le public.

Le 28 janvier dernier, Festi'Mots, association gérée par Joëlle Guinard, a proposé un festival de lecture. Le public était au rendez-vous, avec une affluence record dans les deux salles (salle de la Source et Espace culturel).

Ce festival est de plus en plus repéré par les amoureux de la lecture, venus de tous horizons : de Saint-Cyr-au-Mont-d'Or, de Lyon, des communes avoisinantes, de la région et d'autres départements.

Les visiteurs ont bénéficié d'une programmation exceptionnelle avec notamment la présence de Brigitte Giraud, prix Goncourt 2022.

De nombreuses personnalités étaient présentes. On peut notamment saluer la présence de Blandine Brocard, députée du Rhône, de Karine Lucas, conseillère régionale, de Patrick Guillot, maire de Saint-Cyr-au-Mont-d'Or et d'Emmanuelle Foulon, première adjointe et adjointe à la culture. « Nous avons eu le plaisir d'accueillir des auteurs invités aux précédentes éditions (Gaëlle Nohant, Étienne Kern, Paola Pigani) qui ont passé la journée avec nous. » Le retour est donc extrêmement positif, les auteurs ont apprécié l'exigence artistique et la convivialité du festival.